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Allegato alla Deliberazione n. 53 del 27/11/2014   

 

 

 

C O M U N E  d i  L A V A G N A  

Provincia di Genova 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

Seduta del  27/11/2014  

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N. 53   DEL 27/11/2014, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Variazione al Bilancio di previsione 2014-2016 ed 
assestamento generale – Rinviata a’ sensi dell’art. 28, 
comma 2, del Regolamento per il funzionamento del 
Consiglio Comunale (questione sospensiva proposta d al 
Cons. Giorgi del Gruppo Consiliare 100% Lavagna) . 
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PUNTO N. 3 ALL’ORDINE DEL GIORNO:  VARIAZIONE AL BI LANCIO 

DI PREVISIONE 2014-2016 ED ASSESTAMENTO GENERALE. 

SINDACO   

Il Gruppo consiliare 100% Lavagna ha presentato un emendamento, una 

sospensiva, questione sospensiva in riferimento all’Art. 17 comma 10 del 

vigente regolamento del Consiglio Comunale che recita “fascicoli relativi a 

vari punti iscritti all’ordine del giorno dovranno essere depositati nell’ufficio 

di segreteria del Comune almeno 60 ore prima della seduta del Consiglio 

Comunale, completi della proposta di tutta la necessaria documentazione 

di riferimento, nonché dei previsti pareri, in difetto potrà essere richiesto il 

rinvio della trattazione dell’argomento, sono fatti salvi i casi di 

convocazione d’urgenza di aggiunta di proposte nell’ordine del giorno di 

sedute già convocate. Considerato che è pervenuta questa mattina allo 

scrivente Consigliere nota mail integrativa dello spettabile ufficio 

Segreteria che recita “per un’opportuna conoscenza si inoltra in allegato 

alla presente la relazione di cui all’oggetto pervenuto alle scrivente ufficio 

in data 27.11.2014 dell’ufficio Ragioneria”. Considerato altresì che il 

documento pervenuto a mezzo mail questa mattina il verbale del Revisore 

unico N. 14 del 26.11.2014 ossia ieri, peraltro protocollato in data odierna 

N. 35798, considerata altresì l’importanza dell’argomento in questione, 

chiede il rinvio della trattazione dell’argomento di che trattasi per il 

mancato rispetto dei disposti di cui all’Art. 17 comma 10 del regolamento 

del Consiglio Comunale, ciò in via di autotutela alla fine di non vanificare 

l’operato del Consiglio Comunale odierno. Cons. Andrea Giorgi”.   

Ovviamente la richiesta viene accettata anche perché il parere 

effettivamente è arrivato in ritardo per quanto riguarda il parere del 

Revisore, quindi noi adesso ci ritiriamo un attimo, comunque la proposta è 

quella, viste le 60 ore di convocare il Consiglio Comunale per sabato 

prossimo alle 21,30.   

  

CONS. LAVARELLO   

Volevo intervenire anche io su questo tema citando quello che ha fatto il 

Cons. Giorgi sull’articolo 17 comma 10, non voglio fare un remake di 

quello che è successo un anno fa, però salta un attimo agli occhi, con 
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evidenza che ci troviamo nella medesima situazione per la mancanza di 

documentazione proveniente di nuovo dalla medesima persona, ora 

correggetemi se sbaglio, ero presente seduto come pubblico, però mi 

sembra che anche l’altra volta c’era una problematica di documentazione 

relativa ai Revisori dei Conti…   

Sì però… ah era proprio l’invio completo della pratica… la situazione è se 

ci troviamo qui a parlare di questa cosa, nel momento in cui qualcuno 

sbaglia forse iniziamo a pensare che si può anche sostituire.   

  

CONS. CAVERI   

Se c’è una cosa che non sopporto è quando uno emette una sentenza 

prima di conoscere i fatti, il Cons. Lavarello dà per scontato che il 

Revisore non abbia rispettato i tempi, il Revisore emette il parere sulla 

base delle pratiche quando gli vengono fornite, possiamo anche stare qui 

a cavillare e prenderci delle soddisfazioni di far rinviare la votazione 

sull’assestamento di un giorno, siccome normalmente io le soddisfazioni 

me le prende in altri modi, dico: badiamo alla sostanza, censuriamo 

ancora una volta di più il comportamento della Giunta che non rispetta i 

tempi, però poi francamente quello che è scritto sul verbale del Revisore 

lo vediamo, forse che tra due giorni ne sappiamo qualcosa di più, non so, 

valutate voi, cerco di essere pragmatico, dopodichè sarebbe bene, lo dico 

in chiave autocritica ex  post e critica ex  ante, sarebbe bene fare in modo 

che i tempi fossero rispettati… detto questo…   

 

 

SINDACO  

Mi trova consenziente con quello che diceva il Cons. Caveri, comunque 

cercheremo *** vicino senz’altro, ovviamente stasera non possiamo fare 

altro che rinviarlo, quindi perché *** non ci sono, giustamente l’ha fatto 

notare anche il Cons. Giorgi, quindi non ci sono altre possibilità, sappiamo 

tutti che non cambierà niente da adesso a sabato, però bisogna purtroppo 

accettare l’errore che è stato fatto.   
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CONS. LAVARELLO   

Forse mi sono espresso male, non volevo dare dei giudizi di merito 

sull’operato delle persone, non faccio il giudice di professione, poi non mi 

ero neanche espresso totalmente nel dire che comunque credo che 

ognuno di noi qui sia per fare l’interesse pubblico ai fini del bene della 

città, se voi fate la scelta… non vi dicevo di annullarla e di votare la 

pratica, per me comunque se questa è la vostra scelta, anche perché 

effettivamente poi il documento ce lo siamo letti, però è dettata anche 

dalle norme, è giusto procedere così.   

  

SINDACO   

Purtroppo come dicevo le 60 ore non ci sono, onde anche evitare 

qualsiasi… direi di ritirarci un attimo e di preparare per quanto riguarda la 

convocazione del prossimo Consiglio Comunale 5 minuti di sospensione 

della seduta.   

  

Il Consiglio Comunale viene sospeso.   

  

Il Consiglio Comunale riprende i lavori.   

  

PRESIDENTE  

Riprendiamo il Consiglio Comunale con la votazione in merito alla 

questione sospensiva o pregiudiziale presentata dal Cons. Giorgi.    

Conseguentemente credetemi che devo essere l’ultimo a parlare in questo 

consesso visto che ahimè l’ho inventata io questa cosa, dico inventata in 

maniera ironica, l’avevamo tirata fuori l’anno scorso e c’è poco da dire, per 

cui pongo in votazione.  

 

CONS. CAVERI   

Vi dico “votiamola” e vi dico che se per paradosso questo Consiglio 

Comunale la respingesse e noi andiamo avanti, il fatto che lui l’abbia 

presentata ha ragione lui perché non è nella nostra discrezionalità 

respingere un’eccezione che è conforme a quello che dice il regolamento, 

quindi…   
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PRESIDENTE   

Di fatti c’è poco da fare purtroppo, pongo in votazione.   

Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   

Esito della votazione: presenti n. 15 (assenti i Consiglieri Maggi e Vagge), 

votanti n. 15, favorevoli n. 15.  Il Consiglio Comunale approva 

all’unanimità.  

 

Pongo in votazione l’immediata esecutività.   

Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   

Esito della votazione: presenti n. 15 (assenti i Consiglieri Maggi e Vagge), 

votanti n. 15, favorevoli n. 15.  Il Consiglio Comunale approva 

all’unanimità.  

  

SINDACO   

Scusate un attimo, purtroppo le ore Giuliano, non so cosa dire, va bene, 

poi valuteremo chi sarà… vi date già la giustificazione? No, non siamo a 

scuola, sennò poi dovrei controllare la firma!   

Va bene, i Conss. Caveri, Vaccarezza e Lavarello esprimono già la loro 

assenza per sabato giustificata.   

  

PRESIDENTE   

Nel mentre che il messo termina il suo compito, do notizia che il Cons. 

Lavarello ha testè depositato un ordine del giorno, se non erro, che è stato 

letto e ovviamente Cons. Lavarello verrà trattato in fondo alla seduta.  

  

 


